

Le chef de la diplomatie cubaine lance un appel au développement de la fraternité dans les Caraïbes



La Havane, 14 juin, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a inauguré ce vendredi à Georgetown, la capitale du Guyana, la 16e réunion ministérielle Cuba-CARICOM, la Communauté Caraïbienne par un appel à la consolidation des liens de fraternité entre les pays de la région.

«Cuba confirme son engagement permanent de coopérer et de partager ses modestes acquis avec les Caraïbes » a souligné le chef de la diplomatie cubaine.

Devant ses homologues des pays membres de la CARICOM, d'autres ministres et de chefs de délégation, Bruno Rodríguez a indiqué que Cuba a contracté une dette permanente de gratitude envers la Communauté des Caraïbes pour son soutien historique et solidaire.

Il a rappelé le geste des quatre premières nations indépendantes des Caraïbes d'établir des relations diplomatiques avec Cuba. Par cette action, Trinité-et-Tobago, le Guyana, la Barbade et la Jamaïque ont brisé, le 8 décembre 1972, l'isolement diplomatique que les États-Unis avaient imposé à Cuba.

Dans son discours, Bruno Rodríguez a relevé que depuis, Cuba et les Caraïbes ont noué des liens très étroits et ajouté que le mécanisme CARICOM-Cuba a contribué d'une façon décidée et efficace à la consolidation des relations.

Le chef de la diplomatie cubaine a tenu à mettre l'accent sur l'importance de cet espace pour le dialogue, les échanges et la recherche des solutions face aux défis communs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/193435-le-chef-de-la-diplomatie-cubaine-lance-un-appel-au-developpement-de-la-fraternite-dans-les-caraibes>



Radio Habana Cuba